

## Tipps für Arbeitnehmer

### Versicherung: Zusatzkrankenversicherung - Lohnt sich der extra Schutz?

Trotz einer recht guten Basisgesundheitsversorgung durch das Sozialversicherungssystem entscheiden sich viele Menschen für eine Zusatzkrankenversicherung – aber lohnt sich der zusätzliche Versicherungsschutz überhaupt?

#### Vor- und Nachteile der Zusatzkrankenversicherung

Wer sich für eine zusätzliche Krankenversicherung entscheidet, tut das in erster Linie, um Zugang zu erweiterten Gesundheitsleistungen zu erhalten, die in der Basisversorgung nicht enthalten sind. Dazu gehören beispielsweise verschiedene Zahnbehandlungen oder alternative Therapien. Aber auch die kürzeren Wartezeiten auf einen Termin sowie die freie Wahl von Arzt und Krankenhaus sind gute Gründe für eine Zusatzkrankenversicherung.

Nachteile der zusätzlichen Versicherung sind hingegen die monatlich anfallenden Kosten sowie eventuelle Beschränkungen und Ausschlüsse in Bezug auf Vorerkrankungen.

#### Fazit: Lohnt sich die Zusatzkrankenversicherung?

Ob eine Zusatzkrankenversicherung sinnvoll ist, hängt ganz von Ihrer individuellen Situation ab.

Wenn Sie zusätzliche Leistungen, mehr Flexibilität und eine schnellere medizinische Versorgung schätzen und bereit sind, die monatlichen Kosten zu tragen, kann eine Zusatzkrankenversicherung eine sinnvolle Investition sein. Allerdings sollten Sie unbedingt die verschiedenen Angebote vergleichen, die Vertragsbedingungen sorgfältig prüfen und sicherstellen, dass die Zusatzversicherung Ihren individuellen Bedürfnissen entspricht.

Stand: 27. November 2023

Bild: Jintana - stock.adobe.com